
ご家庭の皆様のご理解ご協力により、今

年度の前期の学習を終了することができま

した。ありがとうございました。

10月10日(金)までの日程で保護者の皆

様に来校していただき、面談を行っているところです。面談では、

通知表をお渡しし、年度初めに立てた年間目標および前期目標に対

しての取り組みの様子や達成の状況についてご報告します。通知表

には、一つ一つの学習の取り組みや評価について、できるだけ分か

りやすく具体的にまとめるよう心掛けておりますが、ご不明の点が

あれば遠慮無くお聞きください。

また、前期の様子を受けて、後期はどんな目標に向け、いかなる

手立てによって取り組んでいくのかを説明させていただいていま

す。充実した後期の学習とするためにも、是非、ご家庭での生活の

様子や気になっていることをお聞かせください。

通知表は後期分も同じファイルに続けて入れますので、ご覧にな

りましたら、押印の上、ご家庭からの欄に記載していただき返却を

お願いします。

今年度も釜石市営プールをお借り

して小・中・高等部それぞれが２回

ずつ、水泳教室を実施しました。

初めのうちは、久しぶりの広い

プールに緊張した面持ちの子ども達も、すぐに水の感触を楽しみ、
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重力から解放された身体の自由を満喫し笑顔で活動していました。

水面に浮かべたボール拾いをしたり

輪くぐりをしているうちに、いつの間

にか顔を水につけ、水中に潜って見せ

る子ども達の姿は、キラキラと輝いて

いました。

また来年の水泳教室を楽しみにしま

しょう。

いわて特別支援教育講演会

県教育委員会が「いわて特別支援教育推進プラン」事業の

一環として、共生社会の形成に向けた県民の理解・啓発のた

めの講演会を下記のとおり開催することとなりました。

どなたでも参加できます。是非お誘いあわせの上ご参加く

ださい。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

詳しい資料、参加申込書をご希望の方は担任にお申し出く

ださい。

記

主催；岩手県教育委員会 参加費；無料

期日・会場・内容；

10/26(日)久慈総合福祉センター（10/22申込〆切）

11/15(土)大船渡地区合同庁舎(11/10申込〆切）

「これからの学校教育」

～保育所､幼稚園から小学校への望ましい接続について～

11/8(土)盛岡地区合同庁舎（11/4申込〆切）

「気になる子どもの理解と支援」

～発達障がいの子とその周りの子への支援～

申込み；

各会場の申込〆切日までに参加申込書をFAX･郵送･ﾒｰﾙ



９/４(木)高等部は北上総合運動公園で開催された

第 12 回岩手県特別支援学校スポーツ交流大会

「Tryスポーツ」に参加してきました。

体育の時間や放課後の時間を利用して、また、釜石高校のグラウ

ンドもお借りして、一人ひとりが自分の目標を立て、一生懸命練習

してきました。いよいよその成果を発揮する大会です。

私たちは前日の９/３に現地入りし、大会会場となる陸上競技場

で練習をしました。日頃練習している本校中庭や病院内の道路とは

まるで違う、全天候型陸上トラック、きれいに整備された芝生、大

型スクリーン、そして広い空。どの生徒も少し緊張して一歩を踏み

出しましたが、やがて全身でその爽快感を受け止め、のびのびと練

習することができました。滅多に経験できない芝生の感触も、寝こ

ろんだり、ごろごろと転がったり目一杯味わうことができました。

大会当日もまずまずの天気に恵まれ、それぞれが心臓が高鳴り手

足がこわばるほどのプレッシャーを感じながらも、持てる力を出し

切り大会を終えることができました。なかでも、最終競技である学

校対抗リレーでは、生徒たちがその限界まで力を振り絞って仲間に

バトンを繋いでいく姿が大変感動的でした。

閉会式後はみんなで「わんこ兄弟」と記念撮影をして帰路につき

ました。

９/５（金）、９/１７（水）の両日、

しゃくなげ分教室の校外学習が行われました。

学校からバスやタクシーに乗り込み、いざマス

トへお出かけです！

エスカレーターの前で記念写真を撮影した後、店内を見て回りま

した。賑やかなゲームセンターの雰囲気やフードコートでのお食事、

ショッピングも楽しんできました。店員さんも丁寧に対応してくれ

て、とても楽しい学習となりました。

学校保健委員会
９/１０(水)本校プレイルームにて学校保健委員会が開か

れました。定期健康診断の結果、肥満傾向の生徒の増加が

見られることから、現在実施している毎朝体重測定の指導

の他にも、低学年からの食生活や運動習慣の個別指導の必

要性が報告されました。また、環境衛生検査の結果、特に

問題はないが黒板の照度に気をつけていく必要があること

が報告されました。




